

# Lemmis Feuershow

## Überraschung nach dem Abendessen!

Im Rahmen eines Nachbarschaftsprojektes des Engelshofs in Porz-Westhoven war am 2. März der Feuerkünstler Lemmi in unserem Innenhof zu Gast. Die Bewohner saßen gespannt in der Cafeteria, auf den Balkonen oder im Garten von Haus Antonius – alle in sicherem Abstand! Und dann erlebten alle Zuschauer etwas ganz Besonderes, eine Feuershow der Extra-Klasse, bei der einem schon mal der Atem stockte! Der Applaus - auch in Gebärdensprache wegen der Trennung durch die Fensterscheibe- verlangte noch nach einer Zugabe, die selbstverständlich auch noch gezeigt wurde.

Vielen Dank an Lemmi und seinen Kameramann Robert für dieses besondere Erlebnis in Corona-Zeiten! Wir freuen uns schon auf das Video, das der Engelshof von verschiedenen Veranstaltungen zusammen stellen wird.

